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E-Mail: presse.botschaftchina@gmail.com, de@mofcom.gov.cn, protokoll.botschaftchina@gmail.com 





Your Excellency, 

Please allow me to address you out of concern for the Chinese Christian Jin (Ezra) Mingri. The Protestant pastor and founder of the “Church of Zion” was arrested on October 10, 2025, along with other pastors and staff members of this church. They are accused of illegally disseminating religious information on the Internet.
On October 5, 1996, the People's Republic of China signed the International Covenant on Civil and Political Rights, which includes the right to religious freedom in Article 18. These arrests are a serious violation of this human right, even though this human right is guaranteed by Article 36 of your country's constitution. With this in mind, I humbly beseech you, dear Mr. President, to advocate the immediate unconditional release of Mingri and the church members imprisoned with him.

Most respectfully,





KOPIEN:

· Auswärtiges Amt, Werderscher Markt 1, D-10117 Berlin, E-Mail: buergerservice@diplo.de   

· Beauftragter der Bundesregierung für Menschenrechtspolitik und humanitäre Hilfe, Dr. Lars Castellucci, E-Mail: menschenrechtsbeauftragter@diplo.de 

· Deutscher Bundestag, Ausschuss für Menschenrechte und Humanitäre Hilfe, Platz der Republik 1, D-11011 Berlin, E-Mail: menschenrechtsausschuss@bundestag.de   


Exzellenz, 

bitte erlauben Sie mir, dass ich mich aus Sorge um den chinesischen Christen Jin (Ezra) Mingri an Sie wende. Der evangelische Pastor und Gründer der „Kirche von Zion“ wurde am 10. Oktober 2025 festgenommen, ebenso wie weitere Pastoren und Mitarbeiter dieser Kirche. Ihnen wird illegale Verbreitung religiöser Informationen im Internet vorgeworfen.
Die Volksrepublik China hat am 5. Oktober 1996 den Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte unterzeichnet, der in Artikel 18 das Recht auf Religionsfreiheit beinhaltet. Diese Verhaftungen verstoßen schwerwiegend gegen dieses Menschenrecht, das auch in Artikel 36 der Verfassung Ihres Landes zugesichert wird. Ich möchte hiermit an Ihre Vertragstreue appellieren und bitte Sie daher, sich für die umgehende Freilassung Mingris und der mit ihm inhaftierten Kirchenmitglieder einzusetzen.

Hochachtungsvoll


